

# Club Libertad conmemora hoy 73 años de vida deportiva

Mario Vidal Jorquera

Un nuevo aniversario conmemora hoy 12 de junio, el Club Libertad, que fue fundado el año 1951, basándose siempre en la disciplina del fútbol, de donde surgieron innumerables valores que destacaron a nivel local, nacional e incluso algunos a nivel nacional.

Se recuerdan los nombres de; Oscar Benimelis, seleccionado iquiqueño campeón de Chile y llamado "El León del Bajo", como así también a Orlando Benimelis, Gregorio Butler, Rene Ayala, Jorge Crisosto, los hermanos Vilches y los hermanos Jorge y Enrique Ponce, varios de los cuales integran selecciones del fútbol amateur iquiqueño.

**Fue fundado el 12 de junio del año 1951. Julio Crisosto y Gustavo Moscoso surgieron de sus filas para llegar a vestir la casaquilla nacional**



Uno de los equipos de las series mayores que se recuerdan, con su participación representando al club. Julio Crisosto, uno de los grandes valores del fútbol nacional, surgió del Club Libertad.

Mención aparte para aquellos que incursionaron en el fútbol profesional chileno, como Santiago

Gómez en Deportes La Serena, Iván Gómez en Magallanes, Osvaldo Díaz en Trasadino, junto a

Julio Crisosto y Gustavo Moscoso, quienes además de militar en la Universidad Católica, fueron

integrantes de la selección nacional.

Actualmente el club, mantiene 7 equipos que participan en los campeonatos oficiales de la Asociación de Fútbol de Iquique, además de 2 series que compiten en la Liga Deportiva y Recreativa del Adulto Mayor y 4 categorías en la Asociación de Fútbol Senior de Iquique.

El club, cuenta con su propia sede social ubicada en calle Libertad 975 y su actual directiva la integran, su presidente Jaime Araya Gallardo, el secretario Oscar Olivares Cisternas, Julio Gómez Espinoza tesorero y los directores; Manuel Jaque Peña, Exequiel Aranguiz Lozano y Alejandro Mamaní García.